

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和5年7月8日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.13



本日はご多用の中、学校公開にご参観いただき、ありがとうございました。暑さに負けることなく、元気に学習したり遊んだりする子供たちの姿を、多くの方に見ていただけたのではないのでしょうか。ぜひ、今日の様子をご家庭で話題にしていだければと思います。

☆開校55周年みなみまつり☆

6月28日（水）の2、3時間目に全校で、開校55周年みなみまつりを行いました。今年度は、3～6年生の各クラス、みなみん学級がお店屋さんを開いて、全校児童が前後半に分かれて、各クラスを回るとい形でいきました。みなみん学級はお店屋さん「輪投げ」を行うことになり、その輪投げを生活班ごとに分かれて「ピンゴ輪投げ」「にっこり大小輪投げ」「距離輪投げ」「点数輪投げ」「お祝い輪投げ」の5種類の輪投げ屋さんを開きました。「開校55周年」や「お祝いの気持ち」を輪投げのルールなどに表したり、画用紙にみなみんバードを描いて貼ったりするなど、「開校55周年」を意識して、生活班ごとに工夫を凝らした輪投げ屋さんとなりました。

おまつりが始まると、「いらっしゃいませ！」や「輪投げ楽しいですよ！」などと言いながら、お客さんをお呼び込んだり、しっかりとルール説明をしたりする様子が見られました。また、他のクラスのお店屋さんに行って、たくさん遊ぶことができたようで、子供たちは「楽しかった。」「くじ引きや釣りをしたよ！」など、楽しかった思い出や感想を、教師や友達に嬉しそうに伝えていました。

今回の「開校55周年みなみまつり」では、自分たちで準備したり、自分の役割を全うすることの大切さや、遊ぶときには全力で遊んだり楽しんだりすることについて、体験的に学ぶことができ、とても充実した一日となりました。



☆調理学習☆

6月29日（木）に5、6年生で調理学習を行いました。今回は、みなみん学級や各生活班で育てたトマト（ほしアヒル班）、ナス（にっこりファミリー班）、キュウリ（ネモフィラ班）、ピーマン（トラきょうりゅう班）、枝豆（ハートくじら班）、ジャガイモ（全員）も使って、カレーとポテトサラダを作りました。ポテトサラダ担当の子供たちは、野菜を丁寧に切り、ドレッシングやマヨネーズを加えてよく混ぜたり、何度も味見をしたりして、味の調整をしていました。カレー担当の子供たちは、火を通しにくい野菜から順番に鍋に入れたり、火加減に気を付けたりしながら、じっくりと煮込むことができました。

完成した料理を食べた子供たちからは「とってもおいしい！」「おかわりしてもいい？」などと言った感想であふれていました。

今学期は、4回の調理学習を行うことができました。黒板に書かれている工程を確認したり時間を気にしたりしながら、一人で調理を進めている子供が増えてきています。包丁の使い方や食器の洗い方などについても、だんだん上達してきています。

あと少しで夏季休業となりますが、2、3学期にも調理学習を予定していますので、今後も、お手伝いの一環として一緒に調理に取り組むなど、調理学習の経験を生かしていければよいと思います。また、まだ調理学習を行っていない低学年のお子さんも、配膳やお皿拭きの手伝い等に、ぜひ取り組んでみてください。

保護者の皆様には、道具の準備、ご家庭での調理の事前練習等、様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。

